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Intervención de la diputada Elzy Camacho Pineda, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Elzy Camacho Pineda, por 

un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Elzy Camacho Pineda: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Con su venia, compañeras y 

compañeros diputados. 

 

Medios de comunicación. 

 

Arquitecta urbanista Irene Jiménez 

Montiel, secretaria de desarrollo 

urbano, obras públicas y 

ordenamiento territorial. 

 

Agradezco y celebro su asistencia a 

esta comparecencia en el marco de la 

glosa del segundo informe de 

gobierno de la maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, ya que hoy las y los 

guerrerenses esperan que se dé a 

conocer qué y cómo se están 

destinando los recursos públicos en 

materia de obra pública y qué ésta 

esté direccionada bajo los 

lineamientos y parámetros del 

ordenamiento territorial y urbano. 

 

El informe que hizo llegar a esta 

Soberanía generaron las siguientes 

interrogantes, nos podría decir 

secretaria, en qué gasta el 
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presupuesto la dependencia que 

usted dirige, puede desglosarlo a 

grandes rasgos. 

 

También nos gustaría saber si sufrió 

recortes presupuestales en 2022 y 

2023 y qué modificaciones tiene 

contempladas para el 2024, otra de 

las interrogantes es en qué 

porcentaje participan empresas de la 

construcción de Guerrero en la obra 

pública que ejecuta la Secretaría a su 

cargo. 

 

Otra pregunta es, cuántas obras 

están por culminarse en este ejercicio 

fiscal y cuál es el monto de las 

mismas. 

 

Me gustaría saber en específico para 

la Tierra Caliente si las obras 

etiquetadas en el presupuesto de 

egresos del ejercicio fiscal 2023 ya se 

están ejecutando y qué obras aún no 

inician su ejecución y por qué. 

 

También me gustaría saber qué 

modificaciones presupuestarias tiene 

contempladas para el ejercicio 

presupuestario del 2024 en su 

Secretaría y cuáles se realizaron en 

el presente ejercicio fiscal 2023. 

 

Respecto al Huracán Otis de qué 

manera participa la Secretaría a su 

cargo en los trabajos de evaluación 

de daño, se puede evitar la 

devastación de los edificios en futuro 

eventos con huracanes similares a 

Otis, desde su ámbito de 

conocimiento y experiencia 

profesional, qué se requiere para 

lograrlo. 

 

Estaré atenta a sus respuestas 

secretaria, agradeciendo nuevamente 

su asistencia a este acto democrático 

de rendición de cuentas. 

 


